



CARREFOUR DE LA DIVINE VOLONTÉ

KIT de fin d'année - Proposition de démarche

www.carrefourdivinevolonte.com

- ❖ Voici une proposition de démarche, ainsi que quelques outils aidants, pour nous aider à bien terminer notre année mais aussi à bien démarrer la prochaine dans la Divine Volonté.

Contenu :

1. Indulgence plénier du 1^{er} janvier
2. Examen de conscience
3. Pêchés de langue
4. Cadeau de notre volonté humaine à Jésus
5. Rafales d'idées supplémentaires

1. Indulgence plénier du 1^{er} janvier – Solennité de Marie, Mère de Dieu

L'indulgence est ainsi définie dans le *Code de Droit canonique* (can. 992) et dans le *Catéchisme de l'Église catholique* (n. 1471) : « L'indulgence plénier est la rémission devant Dieu de la peine temporelle due pour les péchés dont la faute est déjà effacée, rémission que le fidèle bien disposé obtient à certaines conditions déterminées, par l'action de l'Église, laquelle, en tant que dispensatrice de la rédemption, distribue et applique par son autorité le trésor des satisfactions du Christ et des saints. »

Ceci étant dit, l'indulgence plénier peut être obtenue seulement une fois par jour. Mais pour l'obtenir, outre l'état de grâce, il est nécessaire que le fidèle possède la disposition intérieure, le détachement complet du péché, même seulement vénier, se confesse sacramentellement de ses péchés, reçoive la Sainte Eucharistie (il est certes mieux de recevoir l'eucharistie en participant à la Messe, mais pour l'indulgence, seule la sainte communion est nécessaire) et prie pour les intentions du Souverain Pontife par exemple : Notre Père, Je vous salue Marie, Gloire au Père.

De plus, pour obtenir l'indulgence plénier il est nécessaire d'accomplir l'œuvre à laquelle est attachée l'indulgence et de remplir les conditions mentionnées ci-haut. Ce faisant, **pour celle du 1^{er} janvier**, l'œuvre requise est de participer dévotement, dans une église ou un oratoire, **au chant ou à la récitation du « Veni Creator »** (Viens Esprit Saint) pour implorer l'aide divine pour toute l'année. Quant aux conditions, elles peuvent être accomplies plusieurs jours avant, ou après l'exécution de l'œuvre prescrite. Il convient cependant que la communion et la prière (pour les intentions du Souverain Pontife) aient lieu le jour même où l'œuvre est accomplie.

Référence : *Pénitence apostolique, le don de l'indulgence. Donné à Rome, au Siège de la Pénitencerie apostolique, le 29 janvier 2000. Cardinal WILLIAM WAKEFIELD Card. BAUM Grand Pénitencier S.Exc. Mgr LUIGI DE MAGISTRIS Évêque titulaire de Nova Régent.*

https://www.vatican.va/roman_curia/tribunals/apost_penit/documents/rc_trib_appen_pro_20000129_indulgence_fr.html

**Ainsi, profitons de cette belle occasion pour aller tout déposer dans le Précieux Sang de Jésus
pour cette nouvelle année qui débute !**

2. Examen de conscience

Selon l'article 1456 du CEC : Tous les catholiques ont l'obligation de s'être examinés sérieusement avant d'aller se confesser. Alors pour bien nous préparer, nous vous proposons deux documents :

- *Examen de conscience par Hugh Owen.pdf*
- *Extraits des Heures de la Passion : Réflexions et pratiques – Examen de conscience.pdf*

Ces deux documents complémentaires sont disponibles sur le site www.carrefourdivinevolonte.com dans la section : *Vivre dans la Divine Volonté / Trucs et aide-mémoires / Documents aidants à télécharger.*

3. Péchés de langue

Ce document est toujours utile, pertinent et d'actualité. Il est suggéré de s'y référer fréquemment pour se repositionner personnellement en ce qui concerne le 8^e commandement qui, dans l'application de notre quotidien, demande une grande attention ainsi qu'une grande vigilance. Ce document est également disponible sur le site www.carrefourdivinevolonte.com dans la section : *Enseignements par sujet / Réparations / Document* pour nous aider notamment à faire notre examen de conscience.

4. Cadeau de notre volonté humaine à Jésus

- *Extrait adapté d'un enseignement du P. John Olin Brown :*

Rappelons-nous que la Divine Volonté forme l'axe verticale de la croix et que notre volonté humaine forme l'axe horizontale. Ainsi, chaque fois que nous interposons notre volonté propre à la Divine Volonté, nous nous opposons à cet axe vertical et c'est ainsi que nous souffrons. Car si nous acceptons tout comme venant de Dieu (l'axe vertical) en disant « *FIAT, Seigneur je sais que ce que Tu m'envoies (qui peut sembler négatif parfois) est pour mon bien* », alors tout passe par cet axe vertical de la Divine Volonté et nous pouvons donc dès ici bas, former notre Ciel sur la terre. Évidemment, cela prend du temps et de la pratique; il ne faut pas se décourager. Demandons l'intercession de notre Maman du Ciel pour qu'elle nous accompagne continuellement sur ce chemin.

Alors pour la fin de l'année, offrons à Jésus notre volonté humaine en cadeau !

- *Voici un extrait du Livre du Ciel au Tome 20, le 1^{er} janvier 1927 où Luisa fait exacement cela :*

Je méditais sur l'année qui se terminait et la nouvelle qui commençait. Je continuais mon envol dans la lumière de la Divine Volonté. **Je priais le bel Enfant Jésus que, tout comme l'année qui se termine ne renaitrait jamais, Il puisse faire mourir ma volonté pour qu'elle ne renaisse jamais. Je le priais pour que, comme cadeau pour le nouvel an, Il me donne sa Volonté tout comme je Lui donnais la mienne comme tabouret pour ses tendres petits pieds et que je ne puisse plus avoir d'autre vie que sa seule Volonté.** Pendant que je disais cela et d'autres choses encore mon doux Jésus sortit de moi et me dit : « Fille de ma Volonté, combien Je veux, aime et désire que ta volonté puisse mourir en toi. Oh, comme J'accepte ton cadeau ! Quel plaisir J'aurai à m'en servir comme tabouret pour mes pieds. En fait, aussi longtemps qu'elle reste dans la créature, hors de son centre qui est Dieu, la volonté humaine est dure. Mais lorsqu'elle rentre à nouveau dans le centre d'où elle est sortie, pour servir de tabouret aux pieds de ton petit Enfant Jésus, elle devient douce, et Je m'en sers pour m'amuser. N'est-il pas juste que, si petit que

Je suis, J'aie un amusement ? Et qu'au milieu de tant de souffrances, de privations et de larmes, J'aie ta volonté pour me faire plaisir ? Tu dois savoir que la créature qui met fin à sa propre volonté, retourne à son point d'origine. Alors la vie nouvelle, la vie de lumière, la vie éternelle de ma Volonté commence en elle.

Lorsque Je suis venu sur la terre, J'ai voulu donner beaucoup d'exemples sur la façon de mettre un terme à la volonté humaine. **J'ai voulu naître à minuit pour briser la nuit de la volonté humaine avec le jour resplendissant de la mienne.** Bien qu'à minuit, la nuit se poursuive, c'est quand même le début d'une nouvelle journée. Mes Anges, pour honorer ma naissance et pour montrer à tous le jour de ma Volonté, à partir de minuit, agrémentèrent la voûte des cieux avec de nouvelles étoiles et de nouveaux soleils pour transformer la nuit en lumière plus brillante que le jour. Ce fut l'hommage que les Anges ont rendu à ma petite Humanité, en laquelle résidait le plein jour du Soleil de ma Divine Volonté, et le rappel des créatures en Elle.

Tout petit, je me suis soumis à la cruelle blessure de la circoncision qui m'a fait pleurer des larmes amères, non seulement à Moi, mais à ma Maman et à mon cher saint Joseph. **C'était la coupure que Je voulais donner à la volonté humaine, afin d'y faire couler la Divine Volonté, pour qu'il n'y ait plus de volonté coupée, mais uniquement la Mienne.** Petit encore, J'ai voulu fuir en Égypte. Une volonté tyrannique et inique voulait me tuer symbole de la volonté humaine qui veut tuer la Mienne. **J'ai fui, afin de dire à tous : « Fuyez la volonté humaine, si vous ne voulez pas que la Mienne soit tuée.** » Ma Vie entière n'était rien d'autre que rappeler la Divine Volonté dans celle humaine. En Égypte, J'ai vécu comme un étranger au milieu de ce peuple, symbole de ma Volonté qui est considérée par lui, comme une étrangère et symbolisant que **la personne qui veut vivre en paix et unie à ma Volonté, doit vivre comme étrangère à la volonté humaine.** Sinon, il y aura toujours la guerre entre les deux. Ce sont deux volontés irréconciliables.

Après mon exil, Je suis rentré dans ma patrie symbole de ma Volonté qui, après un long exil de siècles en siècles, revient dans sa chère patrie pour y régner parmi ses enfants. Et en passant ces étapes de ma Vie, Je formais son Royaume en Moi et Je l'appelais par d'incessantes prières, dans la douleur et dans les larmes, pour venir régner parmi les créatures. Je suis rentré dans ma patrie et J'y ai vécu caché et inconnu. Oh ! Combien **cela symbolise la douleur de ma Volonté vivant cachée et inconnue.** Et dans cet anonymat, Je demandais que soit connue la suprême Volonté, qu'Elle puisse recevoir l'hommage et la gloire qui Lui sont dus. Chaque chose que Je faisais symbolisait une souffrance de ma Volonté, la condition où les créatures la plaçaient, et un appel à revenir dans son Royaume. Et c'est ce que Je veux que soit ta vie : le constant rappel du Royaume de ma Volonté parmi les créatures. »

5. Rafales d'idées supplémentaires

Voici d'autres idées pour rehausser le tout !

- Renouveler notre consécration à la Divine Volonté : disponible sur le site www.carrefourdivinevolonte.com dans la section : *Vivre dans la Divine Volonté / Recueil de prières.*
- Prendre une résolution quant aux lectures des écrits de Luisa : plus de régularité, de constance, etc.
- Renouveler notre consécration à Marie (par exemple avec celle de Saint Louis Marie Grignon de Monfort)
- S'habituer à dire comme Marie : « *FIAT* » en tout !
- Présenter une ronde des événements de notre année au Seigneur, en repassant ce qui s'est passé (mois après mois) dans notre cœur, afin d'y déposer des « *je t'aime* » sur tout et pour faire des réparations.
- Bonifier notre cadeau à Jésus en lisant dans le Livre du Ciel le Tome 25, au 1^{er} janvier 1929.
- Prendre la « version divine » de nos vies (qui a été faite par Jésus lors de sa venue sur terre) pour l'actualiser, la faire nôtre et la redonner à Dieu pour Le glorifier. Voir T.12, 29 janvier 1919.